

DANGER Flammable liquid and vapor. Causes skin irritation. Causes serious eye irritation. May cause respiratory irritation. Suspected of causing cancer. Suspected of damaging the unborn child. Causes damage to organs. (Auditory system) through prolonged or repeated exposure. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation occurs: Get medical attention. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. IF exposed or concerned: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour:
Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Liquide et vapeurs inflammables. Provoque une irritation cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. Peut irriter les voies respiratoires. Susceptible de provoquer le cancer. Susceptible de nuire au fœtus. Risque avéré d'effets graves pour les organes (Système auditif) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne pas respirer les brumes ou les vapeurs. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.



BODY FILLER ADDITIVE

ADDITIF POUR MASTIC À CARROSSERIE

Net Content/Contenu net:

473 mL (16 US fl oz)

(EN) BODY FILLER ADDITIVE

Features: A dual-purpose additive that restores dried body filler to a creamy and smooth texture. Makes body filler easier to apply and reduces the formation of pin holes.

Uses: Use to restore dried out, uncatalyzed body filler. Also used to thin body filler for top coating.

Directions: To restore dry body filler, start by thoroughly mixing the filler in its container. Next, add a small amount of additive to the filler and continue mixing. Repeat until the desired consistency is reached. Use the normal amount of hardener. If thinning body filler for a finish coat, start by thoroughly mixing the filler in its container. Transfer the desired amount of filler into an appropriate container. Add a small amount of additive to the filler and mix. Repeat until the desired consistency is reached.

The above instructions are based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

(FR) ADDITIF POUR MASTIC À CARROSSERIE

Caractéristiques: Un additif à double usage qui restaure les mastics séchés à une texture crémeuse et lisse. Facilite l'application des mastics et réduit la formation de trous d'épingle.

Utilisations: Utiliser pour restaurer les mastics sèches et non catalysés. Également utilisé pour amincir les mastics pour la couche de finition.

Mode d'emploi: Pour restaurer du mastic sèche, commencer par mélanger soigneusement le mastic dans son récipient. Ensuite, ajouter une petite quantité d'additif au mastic et continuer à mélanger. Répéter jusqu'à ce que la consistance désirée soit atteinte. Utiliser la quantité normale de durcisseur. Pour amincir du mastic pour une couche de finition, par mélanger soigneusement le mastic dans son récipient. Transférer la quantité désirée de mastic dans un récipient approprié. Ajouter une petite quantité d'additif au mastic et mélanger. Répéter jusqu'à ce que la consistance désirée soit atteinte.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**

